

71.—M. l'échevin Tétreau.—Pour instituer une Commission spéciale des services électriques.

72.—M. l'échevin Dandurand.—Pour un règlement concernant la circulation des voitures.

73.—M. l'échevin Dandurand.—Pour un règlement amendement le règlement No 89.

74.—M. l'échevin Dandurand.—Pour un règlement amendement le règlement No 270.

75.—M. l'échevin Resther.—Pour prendre en sténographie les délibérations du Conseil.

76.—M. l'échevin Resther.—Pour amalgamer certains départements aux fins de faciliter l'administration des affaires.

77.—M. l'échevin Mayrand.—Pour amender le règlement No. 339.

78.—M. l'échevin Brodeur.—Pour la création d'un département pour l'inspection des fils électriques.

79.—M. l'échevin Dubeau.—Pour un règlement *re* Inspecteur des dents des enfants qui fréquentent les écoles.

80.—M. l'échevin Dubeau.—Pour défendre la vente des cigarettes aux enfants.

81.—M. l'échevin Gauvin.—Pour s'adresser à la Législature pour amender la Loi des Licences.

82.—M. l'échevin Tétreau.—Pour ordonner à la "Montreal Street Ry. Co." de prolonger sa voie dans les territoires récemment annexés.

83.—M. l'échevin Tétreau.—Pour amender les articles 5 et 7 de la Charte de la Ville.

84.—M. l'échevin Tétreau.—Pour amender l'article 163 de la Charte de la Ville.

85.—M. l'échevin Tétreau.—Pour amender le règlement No 210.

86.—M. l'échevin L. A. Lapointe.—Pour un règlement révoquant la section 2 du règlement No 362.

87.—Etant lu l'ordre du jour à l'effet d'instituer des commissions pour des fins spéciales.

Sur proposition de M. l'échevin DANDURAND, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, il est

*Résolu:* D'instituer une Commission spéciale d'Annexion composée comme suit: MM. les échevins Robinson, Tétreau, Boyd, Clément, Leclaire, Roux, Gauvin, Mayrand, Prud'homme.

88.—Sur proposition de M. l'échevin BRODEUR, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

*Résolu:* Qu'une Commission spéciale des Réceptions soit composée comme suit: Son Honneur le Maire, MM. les échevins Dandurand, Boyd, Dubeau, O'Connell, Roux, Garceau, N. Lapointe.

89.—Sur proposition de M. l'échevin CLEMENT, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, il est

*Résolu:* Qu'une Commission spéciale soit nommée pour la révision des règlements concernant la construction des édifices de la Ville de Montréal, composée de l'échevin Resther, président, des échevins Leclaire, O'Connell et Clément, Alcide Chaussé, surintendant des édifices, et que le greffier de la Ville soit prié d'écrire à l'Association des Architectes de la Province de Québec, et à l'association dite "Montreal Builders' Exchange" priant ces organisations de nommer deux de leurs membres pour agir et faire partie de ladite Commission spéciale, sans aucune rémunération, et de faire parvenir les noms de ces membres au greffier de la Ville avant le 28 février 1910.

La Commission spéciale chargée de la révision des règlements concernant les édifices aura le pouvoir de réviser, codifier, amender et rédiger tout règlement concernant la construction, la modification, la réparation, la démolition et l'inspection des édifices dans la Ville de Montréal avec prière de faire rapport le ou avant le 1er jour de juin 1910.

90.—Son Honneur le Maire annonce que, pour se rendre au désir du Conseil, il suggère comme membres de la Commission de Législation les échevins suivants, savoir: MM. les échevins L. A. Lapointe, Robinson, O'Connell, Tétreau, Dandurand, Dubeau et Brodeur.

Sur ce, M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND,

*Propose:* Que la Commission de Législation suivante soit instituée, savoir: Son Honneur le Maire, MM. les échevins L. A. Lapointe, Robinson, O'Connell, Tétreau, Dandurand, Dubeau et Brodeur.

71.—Ald. Tétreau.—To appoint a special electric commission.

72.—Ald. Dandurand.—For a by-law concerning the circulation of vehicles.

73.—Ald. Dandurand.—For a by-law to amend by-law No. 89.

74.—Ald. Dandurand.—For a by-law to amend by-law No. 270.

75.—Ald. Resther.—To take down the deliberations of Council in shorthand.

76.—Ald. Resther.—To amalgamate certain departments so as to facilitate the administration.

77.—Ald. Mayrand.—To amend by-law No. 339.

78.—Ald. Brodeur.—For the creation of a Department for the inspection of electric wires.

79.—Ald. Dubeau.—For a by-law *re* inspection of teeth of children frequenting schools.

80.—Ald. Dubeau.—To prohibit the sale of cigarettes to children.

81.—Ald. Gauvin.—To apply to Legislature for amendments to the Licence law.

82.—Ald. Tétreau.—To order Montreal Street Railway to extend its lines in newly annexed territories.

83.—Ald. Tétreau.—To amend articles 5 and 7 of the City charter.

84.—Ald. Tétreau.—To amend article 163 of the City charter.

85.—Ald. Tétreau.—To amend by-law No. 210.

86.—Ald. L. A. Lapointe.—For a by-law to repeal section 2 of by-law No. 362.

87.—The order of the day being read for the appointment of Committees for special purposes,

On motion of Ald. DANDURAND, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

*Resolved:* That a special committee on Annexation be appointed as follows: Ald. Robinson, Tétreau, Boyd, Clément, Leclaire, Roux, Gauvin, Mayrand, Prud'homme.

88.—On motion of Ald. BRODEUR, seconded by Ald. DANDURAND, it was

*Resolved:* That a special committee on Reception be formed as follows: His Worship the Mayor, Ald. Dandurand, Boyd, Dubeau, O'Connell, Roux, Garceau, N. Lapointe.

89.—On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. MAYRAND, it was

*Resolved:* That a special committee composed of Aldermen Resther, chairman, Leclaire, O'Connell and Clément, Alcide Chaussé, superintendent of Buildings, be appointed to revise the by-laws concerning the erection of buildings in the City of Montreal, and that the City clerk be requested to write to the Architects Association of the Province of Quebec and to the Montreal Builders Exchange, requesting these organizations to appoint two of their members to act and form part of the said special committee, without any remuneration, and to make known the names of such members to the City clerk before the 28th day of February 1910.

The special committee appointed to revise the by-laws concerning buildings shall have the power to revise, codify, amend and draft any by-law concerning constructions, alterations, repairs, demolitions and inspection of buildings in the City of Montreal. The said committee to report on or before the 1st of June 1910.

90.—His Worship the Mayor announced that, pursuant to the wish of the Council, he would suggest as members of the Legislation Committee the following aldermen, namely: Ald. L. A. Lapointe, Robinson, O'Connell, Tétreau, Dandurand, Dubeau and Brodeur.

Ald. L. A. LAPOINTE thereupon moved, seconded by Ald. DANDURAND,

That the following committee on legislation be appointed, namely His Worship the Mayor, Aldermen L. A. Lapointe, Robinson, O'Connell, Tétreau, Dandurand, Dubeau and Brodeur.